

えんちょう先生の わくわくだより

NO. 2 令和3. 5. 7



ポエム
 小さな夢を
 いつも心の中に持って
 いると
 生きていくことが
 なんとなく
 楽しくなります
 たった一度の
 人生を
 たった一つの生命を
 大切に
 して
 いつまでも小さな夢を
 持って
 生きて行くこと
 それが私の
 小さな夢なのです
 小さな夢の詩集
 須永 博士

ゴールデンウィークも終わり、みんな元気に登園してくれ嬉しく思います。
 又、これから落ち着いた日常を取り戻しましょう
 新緑の山々に藤の花の紫色が鮮やかな季節となりましたね。年中組、年長組の保護者の皆さんには4月の自由保育参観及懇談会には大変ご苦勞様でした。
 今年の春も、コロナ感染の心配な日々が続いていますが、こども達が元気いっばいに活動している普段の姿を見て頂けたと思います。年少さんの参観日は、園生活に慣れて来る6月になりますので楽しみにしててくださいね。園では、引き続き感染症に十分気を付けながらも、出来る方法を考え、こども達の成長を止めない日々を過ごしていきたいと思っています。マット運動を楽しんだり、草花で色水遊びを楽しんだり、こどものやってみよう！が出来た環境を整えながら保育に取り組んでいる所です。各年次とも、畑の準備やプランターへの種まきも始まりました。こども達の興味関心をどんどん広げていきます。

4/30年少さん、初めての避難訓練の練習をしました。防災頭巾のかぶり方や机に潜って頭を守る練習です。先生に一つ一つ教えて貰いながら、上手にできたね。さて、5月からの本番はどうか？



しっかり机の脚を握るんだよ



検記せんせいに作って貰った来馬の練習です



4/21 4/23 年中組、年長組は歯科衛生士さんによる歯磨き指導を受けました。今回はオオカミ君を使っての歯の磨き方だったね。コロナの広がりの中、自分で磨いたりレットコード液による検査はしませんでした。



コロナになんかまけないぞ！
 外でも中でもみんな元気いっばい遊ぶよ！



スヤスヤ



年長さん、畑仕事の帰りに積んできたヨモギやタンポポを石でたたいて色水作りの遊びが楽しそうでした。



今年度初めてのお誕生会でした。未満児組さんは、まだ小さくて長くいられないので未満児さんだけでお誕生会をしました。以上児さんは園庭で、お誕生会のやり方や歌を先生がゆつくり説明しながら進めました。呼ばれたら大きな声で返事をしたり、自分のクラス、名前、何歳になったかをマイクで言うよ。プレゼントは年長さんが作ってくれた冠と保護者会からのお絵かき帳です。年長さんが歌ってくれた「お山のラジオ体操」の歌に合わせてみんなで踊りながら楽しく覚えしました。未満児さんはアンパンマンのエプロンシアターを見て、ゆつくり和やかなお誕生会でしたね。
 今年度一番にお誕生会をした4月生まれのお友達おめでとう！みんなも楽しみにしててね。